



# 至誠の人

Tel 988-0614、Fax 988-0627

E-mail [chu-shisei@manabi.city.fukuyama.hiroshima.jp](mailto:chu-shisei@manabi.city.fukuyama.hiroshima.jp)

2024年（令和6年）

4月18日

No 1

## 本年度もどうぞよろしくお願ひします。

学校教育目標を「自立的に生き、未来を拓く生徒の育成」として、自分で気づき・考え、行動することができる生徒、他の助けや指示がなくても物事を行うことができる生徒、そして夢の実現に向けて仲間と共に励まし合いながら未来を切り拓いていくことができる生徒の育成を目指しています。

生徒自身が考え、実行し、振り返る活動を通して、失敗から学び、成功の喜びを知り、仲間と協働する中でお互いの個性を尊重しながら成長し合うことで、仲間と協働して変化の激しい現代社会を生き抜いていく力が育成され、この学校教育目標を実現できると考えています。

何事に対しても失敗を恐れず、チャレンジ精神をもって取り組み、互いに支え合い、切磋琢磨して鍛え合いながら、一人一人がしっかりと力を伸ばしていけるよう日々の教育活動に邁進して参りますので、ご支援ご協力いただきますようよろしくお願ひします。

## 第78回入学式



9日、前日からの雨も開式までにはあがり、校庭の桜も咲き誇る中、少し緊張した面持ちの新入生30名を迎えて、入学式を行いました。

新入生紹介での30名の「ハイ」という大きな返事や、「自覚をもって中学校生活を送り大きく成長する。感謝の気持ちを忘れず、自分の道を見つけて歩んでいく。」との新入生代表の宣誓に、新入生一人一人が「中学校で頑張る！」という決意をもって入学してくれていることを強く感じました。

校長は、式の中で「至誠中学校には、日々の学習や学校行事、部活動などで目標をもって挑戦できる学びの機会が数多くあります。皆さんの入学を心待ちにし、皆さんをリードしながら共に頑張ろうとする上級生がいます。(中略) この至誠中学校で、何事に対しても失敗を恐れず、チャレンジ精神をもって日々生活をしてください。」と述べました。

また、在校生代表歓迎の言葉では、「夢中になれるを見つける、それに向けて一生懸命頑張ることができるような中学校生活を送っていきましょう。私達と一緒に至誠中学校を盛り上げていきましょう。」と歓迎の気持ちを表しました。

※当日、早朝より校内の環境整備をしてくれた2年生の有志の皆さんありがとうございました。

## 「挑戦する中学生」に

人工知能（AI）、Internet of Things（IoT）等の先端技術が高度化してきている現在、社会の在り方そのものが劇的に変わる状況が生じています。このように急激に変化する時代を乗り越え、切り抜ける力、解決する力のもとになるのは、日常生活の中で培う習慣です。

「失敗しても恐れず、挑戦し、継続していく気持ちをもつ。」、「結果ではなく、やり切ったかどうかに意味を見出す。」、「目標・取組シートを作成し、毎日、ひたむきに取り組む。」、「分からることはその日のうちに、解決しようとする気持ちをもつ。」ことです。

これらの意思や行動を、実践を通して身に付け、よき習慣にすることで、急激に変化する時代であっても未来を切り拓ける力の素地を固めていってください。